

La classe de Terminale BAC Conduite Routière distinguée par le prix de l'engagement au concours Colbert

La classe de Terminale BAC Conduite Routière (TBACR) a été honorée ce jeudi 12 juin à la Cité de l'architecture et du patrimoine à Paris dans le cadre du concours Colbert. Elle s'est vu décerner le prix de l'engagement au niveau régional, en reconnaissance de l'implication exemplaire des élèves dans la réalisation de leur chef-d'œuvre.

Cette distinction vient saluer la qualité du travail mené collectivement par la classe, ainsi que l'investissement constant dont ont fait preuve les élèves tout au long de leur projet. Leur démarche, à la fois rigoureuse, collaborative et porteuse de sens, a retenu l'attention du jury pour sa pertinence et son ancrage dans les compétences professionnelles visées par la formation.

Il convient de souligner que la classe reste également en lice pour le prix de l'engagement au niveau national, dont les résultats seront prochainement annoncés. Cette double reconnaissance, régionale et potentiellement nationale, témoigne de la dynamique de réussite qui anime les élèves et l'équipe pédagogique qui les accompagne.

